

○【第2回作業】：平成27年7月26日（日）：4名参加

35℃予報の猛暑日での作業となりました。



鯉が3匹のどかに泳いでいます。でも池岸に近づくとすばやくもぐってしまいました。

青サギがこの池に飛来しているのを今回初めてみました。



いつものところにバケツ、ひしゃく、などセットして準備完了です。軽トラが本日借りたレンタカーです。

池の中こちらと向こう側の2箇所に分かれて汚泥採取します。



段差があるこちら側では小さいポリバケツに入れてロープで上に引き上げ、大きい40リットルポリバケツに移していきます。



池の中を歩き、棒を突き刺して泥を攪拌します。メタンガスがブクブクでできます。



今回は城山管理事務所からの要請があり、池の岸近くに沈んだ枝木（じょれんを使用）と水面に浮かぶ枯れ木の掃除も行いました。



採取した泥はこちら側が40リットルポリバケツ5個、反対側も同数の5個で、全部で10個のポリバケツを荘成町の当大学村が有機栽培している畑まで軽トラで運びます。



畑に到着しました。



一輪車（ねこ車）で畑の中に運び、直接畝に投入します。

乾燥するように薄く延ばします。

今後、よく乾燥してからボカシを加えて畑の土に鋤きこむ予定です。



昨年までの汚泥を入れた畝に里芋を植えました。

非常にいい土になってきました。里芋のできはいい状態です。

